

*Le président cubain informé de la  
situation hydrométéorologique à  
Moa*

---



La Havane, 13 novembre, (RHC) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba (CC-PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a été en communication directe avec les plus hautes autorités du parti dans la municipalité orientale de Moa, où de fortes inondations ont causé d'importants dégâts matériels.

Dans son profil sur le réseau social X, le dirigeant a indiqué lundi qu'il était au courant de la situation des habitants de cette ville de la province de Holguín.

"La reconstruction est déjà en cours et la province reçoit le soutien dont elle a besoin", a déclaré Miguel Díaz-Canel.

Le portail citoyen Moa rapporte que plus de 200 millimètres de pluie ont été enregistrés dès les premières heures du dimanche, en seulement trois heures, et que les pluies se sont poursuivies.

Dans la zone de l'Ecrin, 135 maisons sont touchées. La rivière Cabaña y est arrivée, avec plus de 1,5 mètre au-dessus du sol dans le quartier.

La source indique que 374 habitants sont touchés, dont des personnes âgées, des femmes enceintes et des enfants. Tous ont été rapidement évacués et mis en sécurité.



Les autorités locales ont constaté sur place les dégâts causés dans la zone par les eaux rouges de la rivière, qui était sortie de son cours.

Le premier secrétaire du PCC de Holguín, Ernesto Santiesteban Velázquez, et le gouverneur, Manuel Francisco Hernández Aguilera, se sont joints au travail à Moa pour coordonner les actions de réponse.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/339209-le-president-cubain-informe-de-la-situation-hydrometeorologique-a-moa>



**Radio Habana Cuba**